



Dem Kindergarten in Nackenheim statteten Bürgermeister Mkhwanazi (2.v.r.) und Stadtratsmitglied Mofokeng gestern einen Informationsbesuch ab.

Bild: Anne Küssner

Hoher Gast sammelt Eindrücke

Der Bürgermeister aus dem südafrikanischen Soweto besuchte gestern Nackenheim

m. NACKENHEIM — Außergewöhnlichen Besuch hatte gestern die Gemeinde Nackenheim aus Südafrika. Der Bürgermeister aus Soweto, Samuel Mkhwanazi, sowie das Stadtratsmitglied Sydwell Mofokeng interessieren sich während ihres gegenwärtigen Trips durch die Bundesrepublik für soziale Einrichtungen, insbesondere für Kindergärten.

Im Sitzungssaal des Rathauses erläuterte Bürgermeister Günter Ollig zunächst die Finanzlage der Gemeinde mit ihrem sozialen Aufwand. Große Aufmerksamkeit schenken die beiden Politiker dem 1984 erbauten Gemeindegarten in der Pommardstraße, der in seiner Bauweise sowie mit den kindergerechten Einrichtungen zu einem der schönsten in Rheinhessen zählt. Fotografien und fleißig gemachte Notizen sollen Anregungen für den Bau

ähnlicher Anlagen in Soweto geben. Der Dezernent für Jugend und Soziales bei der Kreisverwaltung, Hugo Ries, begleitete die Stadtvertreter aus Südafrika. Bürgermeister Samuel Mkhwanazi dankte dem Nackenheimer Ortsoberrhaupt für die eingehenden Erläuterungen der sozialen Einrichtung. Heute wird der Gast aus Südafrika Nieder-Olm aufsuchen und das dortige Gymnasium besichtigen.